
 

 

 
 
 

Es buena señal incluir testimonio de madres buscadoras 
para abordar crisis de desapariciones; que “no sea una 

acción cosmética”: Elías Lixa 
 
 
El diputado Elías Lixa Abimerhi, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, 
señaló que es buena señal que se incluya el testimonio de las madres 
buscadoras para abordar la crisis de desapariciones en el país; esperemos “no 
sea una acción cosmética únicamente para calmar las aguas. 
 

 
 
“Estamos ante una situación alarmante a nivel nacional y no se puede rechazar 
ningún esfuerzo. Creo que esta es una oportunidad para que el gobierno 
mexicano tome el asunto con la máxima seriedad. No sólo se trata de un estado 
de la República. 
 
“Hoy vemos a partir de Jalisco lo que está sucediendo lamentablemente en 
muchísimos estados del país, y se tiene que asumir con esa seriedad y con  
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responsabilidad en todo el territorio nacional”, dijo en declaraciones a 
representantes de medios de comunicación. 
 
Recordó que ayer su grupo parlamentario presentó dos iniciativas: una plantea 
que quienes recluten a menores para el crimen organizado deben recibir 
sanciones máximas; la otra, pretende sancionar a los funcionarios y servidores 
públicos que estén involucrados con el crimen organizado. 
 
“También hemos presentado el día de ayer la creación de una comisión 
ordinaria que se encargue de este asunto. Resulta a veces, por decirlo poco, 
infame, triste, que pensemos en escuchar a voces cuando la mayoría de este 
Congreso no escucha ni a los propios legisladores. 
 
“Por supuesto que nosotros esperamos que sean tomadas en cuenta las 
madres buscadoras, que sean parte de la colaboración con el sistema 
mexicano, que sean parte de la colaboración con las fiscalías”, subrayó. 
 
Indicó que “el piso mínimo aceptable es que este gobierno, que este Poder 
Legislativo actúe con dignidad hacia el gobierno. El problema es que el Poder 
Legislativo termina siendo una oficialía de partes, y cada vez que una situación 
rebasa al gobierno, pues salen con una iniciativa. 
 
“El problema es que más allá de las iniciativas, el gobierno tiene que accionar 
el marco jurídico que tiene, y nosotros perfeccionar sí, el marco jurídico, pero 
hay muchos asuntos que no son de leyes, son de voluntad; se va a solucionar 
cuando el Estado mexicano se articule para combatir a esos narcopolíticos a 
los que están de alguna manera, o protegiendo o queriendo ignorar la 
situación”. 
 
Por otro lado, el coordinador manifestó su respaldo a la iniciativa que presentó 
el senador Mauricio Vila, del PAN, que busca mejorar las condiciones laborales 
de los cuerpos policiacos. 
 
“El vicepresidente del Senado habla con autoridad sobre el tema, porque 
cuando gobernó Yucatán a los policías les mejoraron los salarios, se les dieron  
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créditos de vivienda, becas desde la primaria hasta la universidad en cualquier 
institución pública o privada para sus hijos, siempre y cuando se mantuviera 
en un trabajo honorable. 
 
“Creo que habla con conocimiento de causa de una estrategia que ya funcionó 
en Yucatán y que definitivamente es viable para todo el país. Desde luego que 
la apoyamos y no solo eso, hemos presentado iniciativas en la materia”, 
concluyó. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1204400 
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